

# **LE SUCCÈS DES 1ERS ÉTATS GÉNÉRAUX DE L'ÉVÉNEMENT AMÈNE UNIMEV ET SES PARTENAIRES INSTITUTIONNELS À RECONDUIRE CETTE RENCONTRE LE MERCREDI 28 NOVEMBRE 2018 SUR LE SALON HEAVENT PARIS.**



Publié le 08/02/2018

Pour la première fois le 15 novembre 2017, plus de 300 décideurs publics et professionnels de l'événement s'étaient rassemblés à l'occasion des États Généraux de l'Événement, organisés par UNIMEV et une vingtaine de partenaires institutionnels dans le cadre du salon HEAVENT Paris.

Cette première édition était très ambitieuse par sa programmation, la qualité des intervenants conviés, les partenaires mobilisés et le nombre de participants attendus. L'objectif était de faire se rencontrer et dialoguer ensemble les acteurs publics, institutionnels et économiques, intéressés par l'outil événement comme moteur au service des projets de filières, d'entreprises ou de territoires.

Devant le succès de cette rencontre, et reconnaissant toute l'utilité d'un rendez-vous annuel autour de cette filière qui sert chaque jour l'intérêt général, les membres du comité de programmation des États Généraux réunis le 25 janvier 2018 ont été unanimes pour décider sa reconduction cette année.

Cet événement partenarial se tiendra le mercredi 28 novembre 2018 sur le salon HEAVENT Paris, à la Porte de Versailles. Avec l'objectif de développer le nombre de participants issus de la sphère publique en charge du développement économique et touristique, de l'aménagement et du marketing ou encore de l'innovation, dans les territoires, et d'accentuer les échanges avec eux. Qu'ils soient issus des administrations nationales ou bien

d'instances régionales ou locales.

Alors n'oubliez pas de noter sur vos tablettes, la date du 28 novembre 2018 !